

## ABSTRAKSI

**Husni Adisamsi Anwar** : *Perannan Peternakan Ulat Sutera Dalam Meningkatkan Sosial dan Ekonomi Masyarakat (studikasuk di desa wangunjaya kecamatan banjarwangi kabupaten garut)*

Dalam kehidupan dan proses bermasyarakat, perubahan peningkatan sosial dan ekonomi tidak dapat dipisahkan. Karena hal pokok dalam kehidupan manusia pada dasarnya bisa bertahan hidup yaitu dengan peningkatan ekonomi. Peningkatan tersebut tidak akan terjadi apabila kehidupan sosialnya tidak berkembang, seperti hubungan kerjasama antar individu dengan individu, kelompok dengan individu, dan kelompok dengan kelompok. Perubahan sosial ekonomi adalah suatu hal yang lumrah dan universal, perubahan tersebut terjadi seiring berkembangnya pola pikir manusia untuk mencukupi kebutuhan sandang, pangan dan papan. juga hubungan sosial antar manusia. Sama halnya dengan yang dilakukan masyarakat di desa wangunjaya yang menginginkan peningkatan atau perubahan sosial dan ekonomi. Meskipun halang rintang sebelum mendapatkan apa yang masyarakat inginkan, masyarakat tetap berusaha sebisa mungkin supaya sesuatu yang diimpikan tersebut tercapai, masyarakat rela membangun struktur dan sistem yang akan disepakati demi apa yang diidam-idamkan.

Penelitian ini menggunakan teori struktural fungsional Talcot Parson, yang didalamnya ada *Adaptation* atau adaptasi, *Goal Attainment* atau pencapaian tujuan, *Latency* atau pemeliharaan pola, *integration* atau membentuk keharmonisan. Teori tersebut sejalan dengan teori sistem Autopotetik Niklas Luhmann, apabila dalam setruktur ada yang terganggu maka kesejahteraan sosial dan ekonomi tersebut tidak akan tercapai, sesuai dengan yang diharapkan. Maka kordinasi yang baik agar menghindari kecacatan dalam sistem yang dapat merugikan bisa diatasi, supaya hal tersebut tidak terjadi dari masyarakat, turun ke ketua kelompok, lalu turun ke anggota, maka menutupi dengan norma-norma, dan kerjasama yang baik antar masyarakat yang telah disepakati supaya meminimalisir konflik.

Metode dalam penelitian ini adalah metode deskriptif yang merupakan jenis data kualitatif untuk mendeskripsikan, menganalisis, dan mengungkapkan peristiwa yang terjadi dilapangan. Data ini dihasilkan berdasarkan pengumpulan data primer dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Selain itu, dilengkapi juga dengan data sekunder berupa referensi dalam bentuk buku-buku yang relevan dengan tema penelitian untuk mendukung data-data dilapangan.

Dari penelitian yang ditemukan penulis bahwa dengan peranan usaha beternak ulat sutera ini mempengaruhi pada aspek sosial, aspek ekonomi, dan aspek lingkungan. Ketiga aspek tersebut yang membuat kesejahteraan masyarakat desa wangunjaya semakin meningkat, solidaritas dan interaksi masyarakat yang terjaga dan kerja keras masyarakat, menghasilkan apa yang sebelumnya masyarakat inginkan

Kesimpulan dalam penelitian ini yang membuat masyarakat sejahtera adalah adanya interaksi yang baik antar peternak, dibantu juga dengan pemerintah. Demi kesejahteraan masyarakat secara universal. Peran peternakan, struktur dan sistem yang berjalan dengan baik. Maka kesejahteraan itupun terwujud dalam masyarakat. *“Kata Kunci: Perannan, Kesejahteraan Sosial, Dan Ekonomi”*

## KATA PENGANTAR



Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang atas rahmat-Nya maka penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul **“Peranan Peternakan Ulatsutera Dalam Meningkatkan Sosial Ekonomi Masyarakat”**. Penulisan skripsi ini merupakan salah satu tugas akhir. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan atas junjungan Nabi Muhammad SAW, yang dengan wasilahnya dan perjuangannya lah sehingga Nur hidayah telah menyinari hari yang gersang dan gulita ini. Semoga juga shalawat dan salam selalu tercurahkan atas keluarga Nabi Muhammad SAW, para sahabat dan seluruh umatnya Aminn.

Dalam penulisan skripsi ini penulis merasa masih banyak kekurangan-kekurangan baik pada teknis penulisan maupun materi, mengingat akan kemampuan yang dimiliki oleh penulis.

Untuk itu kritik dan saran dari semua pihak sangat penulis harapkan demi penyempurnaan pembuatan makalah ini. Dalam penulisan makalah ini kami menyampaikan ucapan terima kasih yang tak terhingga kepada pihak-pihak yang membantu dalam menyelesaikan makalah ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini baik secara langsung maupun tidak langsung, memerlukan bantuan dari berbagai pihak, untuk itu penulis ucapkan terimakasih dan penghargaan sebesar-besarnya atas bimbingan, arahan, do'a serta motivasinya hingga selesai pada hasil akhir penulisan skripsi ini, kepada :

1. **Ayah** dan **Ibu** tercinta, Bapak Dede Anwar dan Ibu Eunung yang telah mencurahkan segalanya, baik itu dukungan, do'a, nasihat maupun

materi yang tak hentinya mereka berikan kepada penulis, tak lupa kepada sanak yang telah mendukung penulis sampai sejauh ini.

2. Bapak Kustana M.Si, Drs Hamjah Turmudi M.Si, selaku pembimbing yang selalu mengarahkan. Dan Bapak Dr Mohamad Juldin M.Si, Bapak Anip Arifani. Kepada semua dosen sosiologi dan kepada dosen Fakultas Fisip.
3. Pebrina Sugiharti, Aulia, Muhamad Yasir, Ahdani, Muhamad Ihsan, Gumilar Candra, Niken Arina, Holis Fauji, Randi Zainuri Iksan, Igun, Igul, Erik, Rubi Firmansyah, Rian, Ihsan Mutakin. Dan seluruh mahasiswa sosiologi angkatan 2010.
4. Gooners UIN Bandung. Dan kepada personil Agains Of Revenge.
5. Kepada semua pihak yang sudah membantu dalam penulisan skripsi ini, yang tidak dapat peneliti sebutkan satu-persatu.

Akhir kata semoga karya tulis berupa skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak dan menambah wawasan juga pengetahuan.

  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN GUNUNG DJATI  
BANDUNG

Bandung, Juli 2014

Penulis